

ふるさとのみなさんへ 東都高原富士見会だより



坂本 喜美雄
(瀬波出身)

富士見町の皆様、明けまして
おめでとうございます

昨年は、東都高原富士見会の一連
の行事にご協力賜わり、ありがとうございました。
厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は公私共々多忙な一年
でした。五月には高校の同級生四人
で、東北地方を主に秋田県玉川温泉
や秘湯乳頭温泉へ、車で二泊三日の
旅行をしました。茅野市の友達二人
は午前三時に地元を出発し、東村山
市に五時半に到着しました。その後、
休憩し一路東北自動車道で仙台市内
に入った所で一人乗り、四人で再び
玉川温泉を目指し、到着は午後四時
でした。

玉川温泉は毎分九千リットルの温泉が湧
出しています。日本一の湯量と強酸性の
湯は肌にピリピリとした刺激があり、殺菌効果が高いことで知られています。
実際にガンが治つたそうです。岩の
肌からは湯気が出ており、シートや
毛布等を敷いて、皆寝てきました。
ここは、宿泊でホテルを利用する人
が少なく、自炊をしながら外で寝る
常連客が多いそうです。

二日目は、水が真っ青で非常に美しい田沢湖の周囲約十八kmを一周し、

最後になりましたが、本年も富士

見町の益々のご発展と、皆様のご健

康、ご多幸を祈念申し上げます。

角館市内を見学しました。

その後、乳頭温泉「鶴の湯」へ宿泊しました。「鶴の湯」は、秋田藩百年以上になる本陣は現在も宿泊棟として利用されていました。三日目は一路帰宅です。この三日間で約二千kmの旅でした。

また、十月には中学校の同窓会(通称かまなし会)が東京で開催され、恩師二名を招待し三十二名の参加により盛大に行われました。

さらに、上諏訪温泉で開催された高校の同級会にも参加しました。その翌日、母校の百周年記念祭に参加しましたが、五十五年ぶりということもあり、すっかり変わった校舎に驚きました。

日比谷公会堂では長野県人連合会が、毎年開催されています。今年は老人会の仲間二十人で参加しました。県人会会長イトーヨーカドーの伊藤敏文様をはじめ、知事代理他、歌手の神野美加さんも熱演し、総勢二千六百人の参加で万席でした。

十一月には東村山市老人クラブ連合会会長の宿泊研修旅行へも参加しました。

十二月には、東都高原富士見会の親睦集会が開催されました。日常はカラオケを十五人位で週に二~三回楽しむ他、ウォーキングやスポーツジムに四~五日行つて楽しんでいます。

農地の 貸し借りについて

「自分の土地だから許可や届出など

しなくとも、自由に農地を貸しても良いのではないか」と思っておられる方

はいませんか? 農地を貸し借りする場合は法律に基づく手続きが必要です。

農業者の高齢化や兼業化、後継者不足などのため、農地が遊休化しつつあります。「後継者がいないし、高齢になつたので誰かに耕作してほしい」「効率的な経営をしたいので、もつと規模を拡大したい」という人は、「利用権設定」による農地の貸し借りを始めてみませんか。

農地の貸し借りには農地法に基づくものがありますが、「利用権設定」とは、これとは別の農業経営基盤強化促進法によって設定されるものをいいます。貸し手と借り手で取り決めた期間にもとづいて、貸した農地は必ず返してもらえ、借り手は取り決めた期間内は耕作できるという制度です。

なお、希望があれば、再設定により継続して貸し借りすることも可能です。法律にとづいて契約を結んでおけば、行政の相談や支援が受けられ、大変便利です。

現在、口約束などで貸し借りをされている方は、利用権設定の手続きを行いましょう。早めに農業委員会事務局にご相談ください。

「空き家検索サービス」 への空き家物件等の ご紹介についてのお願い

年末で遠方のご親戚が帰省される際

に、不動産管理にお困りの方がおりま

したら、是非当サービスにつきご案内

をおいたくとともに、各ご家庭でも利

用されていない空き家等がありまし

た、富士見町役場総務課企画統計係窓口、または左記お問い合わせ先までご連絡ください。

なお当サービスにおける物件の取引

は、町内の宅建協会会員が仲介を行い、

物件調査を実施しながら極力個人間の

トラブルを回避す

る方法で行います。

現在空き家をお持ちの方、空き家の管理などでお困りの方は、どうぞお気軽にご相談ください。



問 総務課企画統計係

☎ 622-9234

☎ 622-9332